

Am Freitag, den 11.09.2015 um 14:00 Uhr war es wieder so weit:  
im Kreislehrgarten begann unser Beitrag zum Ferienprogramm der Gemeinde  
Burghann.

Diese Veranstaltung steht immer unter dem Motto „Äpfel und Erdäpfel; wir  
machen Apfelsaft und mehr!“ und man kann sagen, sie hat sich zu einem  
Selbstläufer entwickelt. Die Nachfrage war wieder riesengroß. Wir hatten dieses  
Event bei der Gemeinde für eine Teilnehmerzahl von ca. 15 Personen  
ausgeschrieben, 30 Kinder hatten sich bei der Gemeinde daraufhin angemeldet.

16 Kinder wurden uns von der Gemeinde dann als fest gebucht gemeldet, 14  
standen auf der Warteliste und konnten leider nicht berücksichtigt werden.

Nach der Begrüßung durch Günther Nedvidek stand zunächst eine Besichtigung  
des Mosthauses Ezelsdorf an, wo Sigi Zeus den Kindern erklärte, wie die  
Abläufe in der “richtigen“, großen Mosterei vonstattengehen, bevor dann im  
Kreislehrgarten das Keltern mit unserer kleinen Hausmosterei begann.

Da einige Helfer diesmal verhindert waren, bekam unser Betreuerteam, zu dem  
auch Hermann Mayer und Karl Bleisteiner gehörten, heuer Unterstützung von  
Sybille Schmidtkunz. Sie machte mit den Kindern zusätzlich Apfelchips.  
Hierfür an dieser Stelle nochmals vielen Dank fürs „Einspringen“.

Zum Abschluss des Nachmittags gab es am Kartoffelfeuer noch  
Folienkartoffeln, am Stock gegrillte Würstchen und natürlich den guten, selbst  
gemachten Apfelsaft.